
Региональная научно-практическая конференция 

  27 ноября 2015 года в Орловском филиале Финуниверситета состоялась региональная научно-практическая 

конференция «Проблемы и возможности развития экономических систем. Новый взгляд молодых исследователей». Цель конференции 

– представить работодателю Орловской области взгляд молодых исследователей – выпускников СПО и Орловского филиала Финуниверситета на 

современные экономические проблемы региона и страны в целом, а выпускников, которые совсем скоро получат статус молодого специалиста, 

познакомить с мнением работодателя о том, какими профессиональными и личными качествами должен сегодня обладать специалист в сфере 

экономики и финансов, чтобы найти интересную и перспективную работу. 

  В работе конференции приняли участие: 

 Волобуев Алексей Викторович – начальник Управления профессионального образования и воспитательной работы Департамента образования 

Орловской области,  

Шихман Михаил Ильич - руководитель Орловского регионального филиала АО «Россельхозбанк»,  

Романов Роман Викторович - Управляющий Орловским операционным офисом ОАО АКБ «Авангард»,  

Сорокин Юрий Александрович- начальник отдела ведения федеральных реестров Управления Федерального казначейства по Орловской области,  

Полехин Александр Владимирович – генеральный директор ООО «Гарт»,  

Мишин Максим Сергеевич - начальник филиала по Орловской области Федерального автономного учреждения «Федеральный центр 

ценообразования в строительстве и промышленности строительных материалов»,  

Анохин Вадим Геннадьевич - генеральный директор ООО «ГАРАНТ-Торг»,  

преподаватели и студенты выпускных курсов профильных направлений подготовки Орловской банковской школы (колледжа), Орловского техникума 

агротехнологий и транспорта, Орловского техникума сферы услуг, Орловского техникума технологии и предпринимательства им. В.А. Русанова, 

Орловского техникума агробизнеса и сервиса, Орловского автодорожного техникума и Орловского филиала Финуниверситета. 

  Участники конференции отметили содержательность мероприятия и предложили перевести его в разряд систематических. 

  По итогам конференции будет издан сборник статей.  

 
 

https://youtu.be/_LD51nFwSI0


                  

 
                 



               

 
               



           

 
           

  



         

 

 


